



Precio promedio del cobre por primera vez sobre los cuatro dólares en el 2025

● El precio del cobre experimentó ayer un alza de 0,39% en la Bolsa Metales de Londres (LME), lo que le permitió alcanzar, por primera vez en 2025, un promedio sobre los cuatro dólares, pues la cotización diaria de US\$ 4,080 la libra de este viernes, impulsó el promedio anual a US\$ 4,016 la libra, de acuerdo a lo informado por Cochilco. Pese a esta buena noticia, el precio de ayer de US\$ 4,080 es inferior en un 3,4% respecto a la cotización del viernes de la semana pasada. 